



AMEDIA
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION[®]
BY WYNDHAM

WILLKOMMEN IN *Siegen*

DAS ELEGANTE CITYHOTEL IM SCHÖNEN SIEGENER ZENTRUM

Das Amedia Siegen, Trademark Collection by Wyndham liegt im Zentrum von Siegen, direkt an dem Kongresszentrum Siegerlandhalle und ist ein perfekter Ausgangsort für Städtereisende, Geschäftsleute oder Urlauber auf der Durchreise. Viele Sehenswürdigkeiten und das Shoppingzentrum City-Galerie sind fußläufig zu erreichen und zum Beispiel das Museum für angewandte Kunst liegt auf dem Weg zur wunderschönen Altstadt. Das Hotelteam hat immer die schönsten Tipps für die Gegend parat.

The Amedia Siegen, Trademark Collection by Wyndham is located in the centre of Siegen, directly next to the Siegerlandhalle congress centre and is a perfect base for city travellers, business people or holidaymakers passing through. Many sights and the shopping centre City-Galerie are within walking distance and, for example, the Museum of Applied Arts is on the way to the beautiful old town. The hotel team always has the best tips for the area.



Besonderheiten

- Zentral zur Altstadt, dem Hauptbahnhof und am Kongresszentrum gelegen
- 88 geschmackvolle Zimmer & Suiten
- Frühstücksrestaurant & Terrasse
- Kostenfreies WLAN
- Hunde sind herzlich willkommen
- Kostenfreie Außenstellplätze, nahegelegene Parkhäuser gegen Gebühr

Features

- Centrally located to the old town, the main railway station and the congress centre
- 88 tastefully decorated rooms & suites
- Breakfast restaurant & terrace
- Free WiFi
- Dogs are welcome
- Free outdoor and a nearby fee-based parking garages available



Zimmer

- **Komfort Einzel Zimmer**
Die eleganten Komfort Einzel Zimmer mit einer Größe von 25 m² sind mit einem herrlichen Einzelbett, Minibar, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Das Bad verfügt über eine separate Dusche und Föhn, zudem gehören ein Schreibtisch oder Arbeitsplatz, Sitzecke, eine Flasche Wasser und Kaffee- und Teebereiter zur Ausstattung.
- **Komfort Zimmer**
Die Komfort Zimmer verfügen auf 27 m² über ein kuscheliges Doppelbett, Minibar, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Das Bad verfügt über eine separate Dusche und Föhn, zudem gehören ein Schreibtisch oder Arbeitsplatz, Sitzecke, eine Flasche Wasser und Kaffee- und Teebereiter zur Ausstattung.
- **Komfort Twin Zimmer**
Die Komfort Twin Zimmer sind auf 27 m² mit zwei bequemen Einzelbetten, Minibar, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Das Bad verfügt über eine separate Dusche und Föhn, zudem gehören ein Schreibtisch oder Arbeitsplatz, Sitzecke, eine Flasche Wasser und Kaffee- und Teebereiter zur Ausstattung.
- **Junior Suite**
Die geräumigen Junior Suiten sind bis zu 42 m² groß und haben ein kuschliges Doppelbett. Sie sind für bis zu 3 Personen geeignet. Das Bad verfügt über eine Badewanne und Föhn, zudem gehören ein Schreibtisch oder Arbeitsplatz, Sitzecke, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Flatscreen TV und kostenfreies WLAN zur Ausstattung.

Rooms

- **Comfort Single Room**
The elegant Comfort Single Room, measuring 25 m² in size, is equipped with a delightfully comfortable single bed, minibar, Flatscreen TV and free WiFi. The bathroom has a separate shower with a hairdryer and other amenities are a desk or workstation, seating area, a bottle of water and coffee and tea facilities.
- **Comfort Room**
The Comfort Room, is 27 m² and features a cosy double bed, minibar, Flatscreen TV and free WiFi. The bathroom has a separate shower with a hairdryer and other amenities such as a desk or workstation, seating area, bottle of water and coffee and tea facilities.
- **Comfort Twin Room**
The spacious 27 m² Comfort Twin Room is equipped with two comfortable single beds, minibar, Flatscreen TV and free WiFi. The bathroom has a separate shower with a hairdryer and amenities included are a desk or workstation, seating area, a bottle of water and coffee and tea facilities.
- **Junior Suite**
The very spacious Junior Suite is up to 42 m² in size and have a cosy double bed. It can comfortably accommodate up to 3 people. The bathroom has a bathtub with a hairdryer and also includes a desk or workstation, sitting area, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar, Flatscreen TV and free WiFi.



Speisen

- **Frühstücksrestaurant & Terrasse**

Mit ausgezeichnete Qualität, Nachhaltigkeit und Regionalität bietet das Hotel ein herrliches Frühstückserlebnis. Probieren Sie jeden Tag eine andere Spezialität aus dem Siegerland. Ob Brot und Brötchen, verschiedene Käse- und Wurstsorten und ausgewählte Obst- und Gemüsesorten – hier kommt jeder Geschmacksnerv auf seine Kosten. Bei Schönwetter ist die Terrasse im Grünen einer der schönsten Plätze zum Frühstück, Verweilen und Entspannen.

Dining

- **Breakfast restaurant & terrace**

The hotel offers a delightful breakfast experience underpinned by excellent quality, sustainability and regional produce. Why not try a different speciality from the Siegerland region every day. There are bread and rolls, different types of cheese, sausages and selected fruit and vegetables - this spread caters to every taste bud. When the weather is nice, the terrace in the greenery is one of the most beautiful places to have breakfast, linger and relax.

Lage & Anreise

Das Amedia Siegen, Trademark Collection by Wyndham befindet sich im Zentrum von Siegen, direkt an dem Kongresszentrum Siegerlandhalle, fußläufig zur Altstadt, dem Hauptbahnhof und dem Einkaufszentrum City. Das sollten Sie nicht verpassen: Oberes Schloss, Ottoturm, Ginsburg, Tiefenrother Höhe und Schloss Junkernhees.

Location & Arrival

The Amedia Siegen, Trademark Collection by Wyndham is located in the centre of Siegen, directly next to the Siegerlandhalle congress centre, within walking distance of the Old Town, the main railway station and the City shopping centre. The sights you should not miss are the Upper Castle, Otto Tower, Ginsburg, Tiefenrother Höhe and Junkernhees Castle.

Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA SIEGEN,
TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Koblenzer Straße 135, 57072 Siegen,
Deutschland

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA SIEGEN,
TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Koblenzer Straße 135, 57072 Siegen,
Germany

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®